

## Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sukses Tegaskan Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jun 13, 2024 - 09:54



*Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sukses Tegaskan Kedekatan dengan Warga*

AIPDA Dadang Suhendar S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, secara sukses melaksanakan kegiatan anjangsana dan Dialog Dengan Warga Sore di Aula Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd, berinteraksi dengan warga Desa Caringin, memberikan himbauan-himbauan terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Salah satu poin utama yang disampaikan adalah pentingnya kerjasama aktif dalam menjaga kamtibmas, dengan mengaktifkan kegiatan ronda malam di Pos Satkamling. Selain itu, warga juga diingatkan untuk memperhatikan kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam.

Tidak hanya itu, dalam kesempatan yang berlangsung kondusif dan lancar, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd, juga memberikan peringatan terkait tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), dengan menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Selain itu, warga juga diimbau untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024, sebagai langkah antisipasi terhadap potensi konflik sosial.

Kegiatan ini tidak hanya sebagai wujud kepedulian AIPDA Dadang Suhendar S.Pd, terhadap kamtibmas di Desa Caringin, tetapi juga memperkuat kedekatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warganya.

Dengan demikian, kegiatan ini berhasil menciptakan suasana yang harmonis dan saling percaya antara warga masyarakat dan aparat keamanan setempat, sehingga diharapkan dapat meningkatkan kualitas hidup dan keamanan bersama di Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.